EL DIA

Renunció la mayoría del gabinete argentino

Rumores sobre serias divergencias castrenses acerca de la reorganización ministerial. – Anteriormente, el presidente Jorge Videla se reunió con los jefes de las 3 armas

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 30 de octubre,—El gobierno anunció esta noche que presentaron sus renuncias todos los ministros del gabinete nacional, con la sola excepción de los titulares de las carteras de Economía e Interior, quienes han sido confirmados por el presidente Jorge Rafael Videla.

Videla canceló hoy intempestivamente todas sus audiencias para reunirse con los más altos mandos de las fuerzas armadas, en medio de versiones sobre serías discrepancias castrenses acerca de la reorganización del gabinete ministerial.

La crisis gubernamentaí fue desencadenada el viernes último por la renuncia presentada por el canciller, Oscar A. Montes, en momentos en que la Argentina tiene pendientes delicadas negociaciones con Chile sobre límites australes y con Brasil y Paraguay acerca del aprovechamiento energético del río Paraná.

Videla debía recibir a los titulares de las carteras de Defensa, brigadier retirado José María Klix; de Planeamiento, general Enrique Laidlaw, y de Bienestar Social, vicealmirante Julio J. Bardí. de todos los cuales habían circulado rumores que serían separados del gabinete.

Inesperadamente, el presidente canceló esas audiencias y se trasladó a la sede del comando del ejército donde conferenció con el jefe lel arma, general Roberto E. Viola; el de la fuerza aérea, brigadier Orlando R. Agosti; y el jefe del estado mayor de la armada, vicealmirante Antonio Vanek.

FAMILIARES DE PRESOS POLITICOS SE REUNIERON CON UN DIRIGENTE DEL PSOE

Por otra parte, en Madrid, se supo que una comisión de solidaridad de familiares de presos, desaparecidos y muertos en Argentina se entrevistó hoy en la sede del Partido Socialista Obrero Español con el secretario de relaciones internacionales de dicho partido, Luis Yañez, a quien expusieron la situación en que se encuentran los presos en su país.

La comisión, compuesta de familiares llegados desde Francia Italia y Holanda, así como residentes en Madrid y Barcelona, expresaron su decisión de solicitar de las autoridades argentinas el paradero de los secuestrados y la lista de los detenidos muertos en el país durante el régimen militar actual.

También informaron de su interés por exponer la situación al rey Juan Carlos antes del viaje del soberano español a la Argentina.



JORGE VIDELA